

# FORZA駒澤選手紹介 PART2

## 濱田 宙 (DF・4年)

今回の選手紹介は濱田宙選手の登場です。やんちゃだったという小学生時代をはじめ、名門市船でのエピソード、そして秋田監督、キャプテン林堂選手への思いなど、知られざる濱田選手の素顔に迫りました。

やんちゃな幼少期サッカーを始めたときっかは、幼稚園のころ、周りのみんながやっていた、その流れで始めた感じです。最初は柏イーグルスというスクールがあった、そのスクールに一回か二回ぐらい行ってたんです。その後、小学校4年生から部活に入り、監督は厳しい人で、学校の事とか厳しく言っていたので、自分は結構やんちゃな子だったので毎日怒られてました。サッカー以外の所でもとにかくやんちゃで、怒られている感じがしたね(笑)習い事は他に水泳と体操をやりました。

**セレクションの悲劇**  
印象に残っている出来事は、恥ずかしい話なんですが、5年生の時に、市の選抜チームのセレクションがあったんです。そのセレクションが一次、二次、三次とあったんですけど、一次は普通に合格したんですが、一次と二次の間の時に、学校で先生を怒らせてしまって、部活をやめろみたいな事を言われてしまったんです。その部活の先生が市の選抜チームの監督をやっていたので、それが原因で選抜にももう行くなと言われてしまい、選抜に入る事が出来なくて...あの時はむちゃくちゃ泣きましたね。

**プロ選手とともに**  
中学校の時の所属チームは、柏レイソルのジュニアユースという事で、やっぱり周りはむちゃくちゃ上手くて、自分はいくのがやっとな感じがした。当時のチームメイトは三人くらいがプロに行っています。練習は一年生で週一だった時は、練習自体も少なかったのですが、二年生くらいになると、ほぼ毎日練習して、厳しかったんです。休みの日はプロチームが近くで練習してたりもして、たまに練習に参加してくれたりもしていました。当時の玉田圭司選手(現名古屋)とか来てくれて、すごい刺激になりましたね。

**ヴェルディとの因縁**  
印象に残っている試合は、やっぱり最後負けた試合ですかね。相手はヴェルディJユースで、クラブユースで一度負けていた相手だったので、ヴェルディには負けられないみたいな感じの試合だったんですけど、最後、試合終了間際だったと思うんですが、相手と味方の選手が接触プレーみたいな状況になって、明らかにファウルだったんですが、なぜか審判がファウルをとらなくて流してしまっていて、そのままボールがサイドに流れて行って、相手がドリブルして、クロス上げられて、入っちゃったみたいな(笑)その負けて中学校のサッカーが終わりでした(笑)



**秋田監督と林堂主将へ**  
駒大に来たきっかけは、高校も結構高いレベルでやらせてもらったので、大学でも一番強いところに行きたいなと思って、明らかにファウルだったんですが、なぜか審判がファウルをとらなくて流してしまっていて、そのままボールがサイドに流れて行って、相手がドリブルして、クロス上げられて、入っちゃったみたいな(笑)その負けて中学校のサッカーが終わりでした(笑)

**名門市立船橋高校**  
柏のジュニアユースを卒業したあと、できればユースに上がりたいんですけど、ユースに上がることができなくて、それならやっぱりサッカーが強い高校に行きたいな、って考えて、色んなところのセレクションを受けて、その中で市立船橋が一番いいな、と思います。進学することに決めました。練習は最初、1年生だけで練習するんですが、その時は「練習がきついな」ぐらいにしか思っていなくて、しばらくしてAチームに一度入れてもらったんですけど、その時は緊張感というか、圧迫感がすごくて、さすが市船なんだと思いましたね。

**秋田監督と林堂主将へ**  
駒大に来たきっかけは、高校も結構高いレベルでやらせてもらったので、大学でも一番強いところに行きたいなと思って、明らかにファウルだったんですが、なぜか審判がファウルをとらなくて流してしまっていて、そのままボールがサイドに流れて行って、相手がドリブルして、クロス上げられて、入っちゃったみたいな(笑)その負けて中学校のサッカーが終わりでした(笑)

**MIL-TORP**  
●はまだ ちゅう／1989年7月24日生まれ。167cm 75kg。塩焼小一妙典中(柏JRY) | 市立船橋高。家族構成は、父、母、姉。長所は誰でも仲良くなれること、短所はキレやすいこと。得意なプレーは足が速いこと。憧れの選手は長友佑都(インテル・ミラノ)と小宮山尊信(川崎)。趣味は読書。ニックネームはハマダ、チュウ。

**秋田監督と林堂主将へ**  
駒大に来たきっかけは、高校も結構高いレベルでやらせてもらったので、大学でも一番強いところに行きたいなと思って、明らかにファウルだったんですが、なぜか審判がファウルをとらなくて流してしまっていて、そのままボールがサイドに流れて行って、相手がドリブルして、クロス上げられて、入っちゃったみたいな(笑)その負けて中学校のサッカーが終わりでした(笑)

**秋田監督と林堂主将へ**  
駒大に来たきっかけは、高校も結構高いレベルでやらせてもらったので、大学でも一番強いところに行きたいなと思って、明らかにファウルだったんですが、なぜか審判がファウルをとらなくて流してしまっていて、そのままボールがサイドに流れて行って、相手がドリブルして、クロス上げられて、入っちゃったみたいな(笑)その負けて中学校のサッカーが終わりでした(笑)

**秋田監督と林堂主将へ**  
駒大に来たきっかけは、高校も結構高いレベルでやらせてもらったので、大学でも一番強いところに行きたいなと思って、明らかにファウルだったんですが、なぜか審判がファウルをとらなくて流してしまっていて、そのままボールがサイドに流れて行って、相手がドリブルして、クロス上げられて、入っちゃったみたいな(笑)その負けて中学校のサッカーが終わりでした(笑)

～お知らせ～  
FORZA駒澤BOXを駒澤大学駒沢校舎内の食堂にあるアイスクリーム売り場、学生部に設置しています。毎週金曜日に置いてるので、ご自由にお持ちください。

FORZA駒沢は毎週金曜2発射！お便り、感想などはこちらまで  
TEL54-8525 東京都世田谷区駒澤1-23-1  
駒澤大学マスコミ研究所内「駒大スポーツ・サッカー班」Eメール  
forzakomazawa@hotmail.com  
TEL/FAX 03 (3418) 9556 発行人 近藤信太郎

**林堂真から**  
**濱田宙へ**

**お前ペンギン**  
**だろ！**

**次節は神奈川大学と対戦！**

<場所> 国立西が丘サッカー場  
<日程> 5月15日(日) 13:50  
会場へのアクセス  
・都営地下鉄三田線「本蓮沼」駅下車、A-1出口より右へ徒歩8分